



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

E.L.N GUADALUPE FLORES ZAVALTA

DOCENTE: JUAN J. GÚZMAN AGUSTIN

ENSAYO: UNIDAD II

DESARROLLO HUMANO

SEXTO CUATRIMESTRE

PASIÓN POR EDUCAR

LIC. NUTRICIÓN

TAPACHULA CHIAPAS A 04 DE JUNIO DEL 2020

INTRODUCCIÓN

El tema previo resalta la interacción que demuestran un sentimiento y emoción hace referencia sobre el proceso que todo ser humano presenta en un determinado momento el cual esta principalmente manejado por dos sistemas límbico y neocórtex son los encargados para ordenar una representación física o mental, la terminología fisiológica y científica determina que los sentimiento es una respuesta previamente analizada por los dos sistemas principalmente en el neocortex para impartirse en un momento correcto relacionado con la emoción. Mientras que una la emoción será una respuesta que se propicia con rapidez y no es analizada por el neocortex, se presenta inconscientemente a los estímulo ambientales que le genere un estrés, los dos son pensamiento que realiza y adopta el ser humano en el trayecto de sus vida que determinara las funciones realizadas mediante un proceso biológico que presenta cada persona. En conjuntos son fases que demuestran un estado de las personas mediante funciones sociales y adaptivas generadas por los dos sistemas en las diversas situaciones, se puede observar que una de las principales funciones es interacción social o más bien lo que rodea en diferentes formas, este suceso previo se vincula con una emoción de comunicación exterior y puede variar para tener una respuesta clara de que emociones son generadas principalmente para mantener un estado positivo mediante la interacción con el ambiente , está también es la encargada de controlar las respuestas de conductas presentadas para mejorar la comunicación interna y externa de cada estado emocional para favorecer los vínculos sociales y las relaciones interpersonales, esta función también representa la relación entre emoción y motivación por sus características a la hora de generarse en la cual se puede observar una respuesta con dirección para adoptar una conducta motivada que va ser facilitada por las diferentes etapas en la emoción presentadas del ser humano.

DESARROLLO

En el proceso conductual que percibe cada ser humano demuestra un sentimiento y una emoción durante cada experiencia que se presente en las cuales se puede observar una estrecha relación a la hora de ser expresadas debido a esto, diversos científicos relacionan una terminación que las defina a cada una de ellas, principalmente la definición de las emociones es considerada como estados evaluativos en la vida de cada persona sin tomar en cuenta si estas expresiones son de manera positivas o negativas, relativamente breves, que tienen elementos fisiológicos, neurológicos y cognitivos vinculadas a ellas (Lawler). Estas están presente para realizar funciones específicas en el ser humano principalmente para una demostración física y verbal ante dicho ambiente que lo rodea en interacción con otras sociedades vinculadas con los sentimientos el cual es resultado final de la suma de emociones y de los pensamientos decisivos. Todas estas reacciones son expuestas por las personas pero estas están vinculadas a procesos cerebrales que son percibidos por funciones que realiza cada sistema internamente principalmente los nerviosos conductuales y transportables de cada evento que ocurre pero se van diferenciar en la manera que se trasmite para llevar acabo las respuestas mediante mecanismo de resolución sistemática que forman los sistemas, son considerado como automáticos y en algunas veces de manera inconsciente estos pueden ser lentos o rápidos en situaciones que no pueden esperar de un análisis lento de otros componentes cerebrales, en las emociones la respuestas funcionales mantienen una estructura para poder responder rápidamente a diferencia de algunos sentimientos que necesitan ser evaluados por el sistema neocortex para llevar acabo el mensaje de respuesta, esto demuestra la segunda diferencia o característica que clasifica entre un sentimiento una emoción la forma que cada proceso sistemático trasmite su respuesta ante el estímulo presentado , una de las funciones son realizadas por el sistema límbico el cual funciona de una manera autónoma en la corteza cerebral y es el encargado de analizar el grado perjudicial beneficioso que presentara como respuesta posteriormente si este viene de estímulos que presentan un aviso de peligroso favorables de órdenes mediante una unión con el neocórtex para que este tome la decisión al responder y pueda determinar un previo análisis sobre las consecuencias que generara una mala decisión mediante esa información la aguarda en la memoria para tener un control de cada estado emocional después de cualquier experiencia repetida.

Se menciona que una de las funciones de estos sistemas altera la respuesta o el mensaje representativo principalmente si este se realiza en un estado de cansancio o estrés pueden considerarse como cambios negativos en la respuestas emocionales, en termino general existe una estrecha relación en cómo el ambiente de cada personas puede ser un factor negativo o positivo para que pueda generarse una respuesta inteligente y no percibir otro problemas sentimentales como en el caso de las personas que guardan recuerdos sentimentales del pasado pero las respuestas en el comportamiento puede repercutir en la emoción o el sentimiento que este le genere en el presente, para poder diferenciar estos dos comportamientos también se relacionan la sociedad y la personalidad a la hora de actuar por medio de una función adaptativa o función social. Las emociones también cumplen una función importante en la comunicación social. Izard (1993) mediante esto los comportamientos emocionales pueden facilitar la interacción social y tener una correcta forma en actuar ante los demás para mejorar las relaciones personales principalmente las que se relaciona a una motivación social o personal.

CONCLUSIÓN:

La conclusión final sobre las diferencias de estos dos comportamientos son por las características que se presentan en cada sistema que realiza este proceso primordialmente porque una emoción es conocida por ser una respuesta rápida de comportamiento ante un estímulo presentado y se puede presentar en dos formas física y conductual, a diferencia de un sentimiento que el ser humano presenta de manera privada en la mente y busca mantener una relación con la emoción que se genere en ese momento, esta función antes de presentar una respuesta analiza las relaciones emocionales y sentimentales previas en el trascurso del estímulo presentado, mediante la interacción de un recuerdo o un momento empírico en compleja relación con la emoción que se presentó anteriormente. Otra de las características es que los dos se presenta por transmisión del sistema programados por las cortezas cerebrales primordiales como el hipotálamo, hipocampo ejerciendo un papel importante en el sistema límbico y el neocórtex debido a estos procesos del organismo pueden existir factores ambientales que alteren estas funciones principalmente en los seres humanos que viven en un estado de cambios y efectos estresantes, esto puede intervenir y causar que una respuesta estimulada no sea la correcta para dicha situación y pueda ocasionar otros problemas sentimentales arraigados por el comportamiento generado en el momento.

Mediante estudios científicos demuestra que una emoción puede generar un estado de dolor y de placer, para luego ser manifestada por una expresión física principalmente verbal para generar un evento sentimental como es el caso de las despedidas o los momentos de vergüenza donde se realiza una combinación de sentimientos como la tristeza y el coraje o viceversa, al afrontar el ser humano esta experiencia o situación se distingue que los sentimientos después de procesar una respuesta junto a la emoción se determinan como elementos clave para lograr una conducta social y mejorar el comportamiento emocional principalmente en los eventos de socialización familiar o laboral es cuando más se requiere de un análisis previo al comportamiento que vas a percibir en ese ambiente primordialmente cuando sucede estos momentos la interacción emocional y sentimental que se presenta es una empatía y una felicidad el ser humano reconoce que esto le beneficia y termina por demostrar conductas positivas que las relaciona junto a los recuerdos transmitidos por las personas que interactúa con él en esos momentos debido al estado de memoria y recuerdo que crea los sistemas en las personas esto indica que tanto las emociones y sentimientos son comportamientos formados en el desarrollo desde que crecemos como resultado de cada

experiencias vividas y recuerdos perjudiciales o beneficiosos que marcan la vida de cada ser humano en las respuesta que tomaran a futuro.

BIBLIOGRAFIA:

(Eduardo Bericat. (2012). Emociones)